



Die „Albert Singers“ sind derzeit auf der Suche nach einem Musiker, der den Chor am Klavier begleitet, damit sich Matthias Ortmann auf die Leitung desselben konzentrieren kann. ■ Foto: Diederich

Begleitung am Klavier gesucht

„Albert Singers“ hoffen auf Pianisten

OBERBRÜGGE ■ Pianisten aufgepasst: Der Gospel- und Popchor „The Albert Singers“ ist auf der Suche nach einem Musiker zur Begleitung am Klavier.

Seit dem Chorleiterwechsel im Januar dirigiert Matthias Ortmann den Chor nicht nur, sondern er sorgt auch selbst für die passende musikalische Begleitung. „Da er sich komplett auf die Leitung des Chores konzentrieren möchte, brauchen wir jemanden, der Klavier spielen und eventuell auch ein wenig improvisieren kann“, erklärt Andrea Reich, erste Vorsitzende der

„Albert Singers“. „Dazu ist jeder eingeladen, egal welchen Geschlechts und Alters. Man muss auch nicht unbedingt singen können.“

Der Chor besteht derzeit aus 36 Mitgliedern und probt immer donnerstags in der Zeit von 18.45 bis 20.15 Uhr im Bürgerhaus in Oberbrügge. Ebenfalls gesucht werden noch Männerstimmen für Bass und Tenor.

Jeder, der sich angesprochen fühlt, kann sich per E-Mail an thealbertsingers@web.de melden oder direkt bei einer Probe vorbei kommen. ■ die